

Joaquim Diaz

Son style unique et sa virtuosité font de Joaquim Diaz l'ambassadeur d'un riche folklore. Toujours à la conquête de nouveaux publics, Diaz nous amène à découvrir un autre aspect de l'accordéon diatonique avec lequel il est passé maître dans l'improvisation de sa musique, et ce, avec une dextérité incomparable. Diaz reste fidèle à sa mission qui est celle de promouvoir la musique traditionnelle de son pays natal la République Dominicaine. Vivant au Canada depuis 1990 et résident de Montréal, Joaquim est reconnu comme le meilleur d'une nouvelle génération d'interprète du Merengue et demeure fidèle à ses racines traditionnelles.